



Federación
Latinoamericana de
Salvamento y Socorrismo

COMUNICADO DE LA PRESIDENCIA
26 de junio de 2025

**La Federación Latinoamericana de Salvamento y Socorrismo (FLASS)
anuncia acciones legales contra quienes hacen acusaciones falsas**

**La FLASS celebrará una Asamblea General el próximo lunes, ya prevista
para el desarrollo de actividades, en la que se expondrá
el origen de esta campaña de desprestigio**

La Presidencia de la Federación Latinoamericana de Salvamento y Socorrismo (FLASS) anuncia que ha encargado a los expertos legales la interposición de las acciones de índole penal y civil que correspondan contra todas aquellas personas y entidades de España y Latinoamérica que están difundiendo mensajes falsos en los que se asevera, no solo sin pruebas sino a sabiendas de que no se corresponde a la verdad, la comisión de delitos.

Todas aquellas personas y entidades que participan en la campaña de desprestigio de la FLASS con afirmaciones falsas responderán ante la Justicia de sus mentiras.

La FLASS tiene previsto celebrar el próximo lunes una Asamblea General, ya prevista para el desarrollo de actividades, en la que la Presidencia expondrá el origen de esta campaña de falsedades que solo persigue poner en cuestión el trabajo de esta organización, y de las personas que la dirigen, durante sus veinte años de existencia dedicados a la cooperación entre los países, la prevención de los ahogamientos y la promoción del salvamento como deporte.

Quienes promueven esta campaña son conscientes del papel jugado por la FLASS durante estos años, que se ha volcado con aquellas entidades cuyo trabajo se basa en la promoción de la prevención y el deporte y que se alejan del modelo empresarial y mercantilista que preside la actuación de a quienes incomoda la labor altruista y en pro del desarrollo que lleva a cabo la FLASS, ya que afecta a sus intereses personales y económicos.